

## Los Cuatro Elementos Fantásticos

Hace mucho tiempo habían un grupo de amigos que les gustaba responder todas las preguntas del mundo o que intentaban buscarle alguna solución lógica, en alguna ocasión una persona les pregunto ¿Cuál es el elemento principal en todo el universo?, pero ninguno pudo responder, durante algún tiempo estuvieron analizando y pensando para poder dar respuesta a esa pregunta tan compleja.

Unos días después se volvieron a encontrar con esa persona y cada uno trato de darle una explicación a la pregunta que había propuesto. El primero que le respondió fue Tales de Mileto propuso como sustancia principal a el Agua y decía que este elemento era fuente de vida, el sustento de la alimentación y es el elemento más abundante en la tierra, luego de escuchar esto, un tiempo después Parménides propuso que la sustancia primordial que componía el universo era el Ser, según él es un elemento inmutable, único, inmóvil, eterno, compacto y perfecto.

Pasaron los días y apareció Heráclito quien propuso que la sustancia primordial que compone el universo es el Fuego, pensaba que esta sustancia era la fuente primaria de la naturaleza siendo el elemento que le dio origen al mundo, a las cosas, incluso al alma. Pasaron muchos años hasta que apareció otro pensador filosófico y propuso la teoría que la sustancia primordial que compone el universo debería ser de los átomos, creía que esta sustancia era el componente principal del universo, que era un elemento muy pequeño y no se podía dividir.

Es así como estos grandes amigos nunca se lograron poner de acuerdo, cada uno defendió con todos los argumentos posibles su teoría, su pensamiento, su punto de vista, pero siempre respetando la opinión y la forma de pensar diferente da cada uno de ellos.

Por: *Sara Catalina Niño 6°*